

Le Premier ministre cubain a mis l'accent sur le travail ardu du personnel de la santé publique



La Havane, 8 mai (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a reconnu lundi le travail des professionnels de la santé, face à la situation difficile que traverse l'île en raison de l'intensification du blocus imposé par le gouvernement américain.

Lors du bilan du ministère de la santé publique, le chef du gouvernement a appelé à maintenir la sensibilité, la rigueur et l'éthique médicale qui caractérisent les travailleurs du secteur, selon un reportage de la télévision nationale.

"Nous avons des limites, mais nous devons les surmonter ; nous devons voir quelles sont nos priorités, quelles matières premières et quels médicaments nous pouvons acheter avec les ressources existantes", a-t-il déclaré.

Il a souligné la nécessité d'intensifier les efforts pour réduire les listes d'attente des patients en attente d'une intervention chirurgicale, de renforcer le programme des médecins de famille et des infirmières, et d'assurer l'hygiène et le confort des maisons de retraite et des autres établissements médicaux.

De son côté, le ministre de la santé publique, José Ángel Portal, a souligné l'engagement des professionnels à promouvoir la viabilité du secteur d'ici 2023 et a indiqué qu'ils s'emploieront à faire avancer la réalisation des groupes de travail de base nécessaires pour garantir la qualité des services.

Le portefeuille se concentrera également sur la garantie de soins complets et spécialisés pour les groupes à risque, ainsi que sur la poursuite du processus de renforcement de l'activité d'hygiène, d'épidémiologie et de microbiologie, afin de parvenir à une plus grande prévention et à un meilleur contrôle des maladies dans le pays.

Il s'agira également de renforcer les processus de formation et de développement professionnel au sein du système national de santé. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322134-le-premier-ministre-cubain-a-mis-laccent-sur-le-travail-ardu-du-personnel-de-la-sante-publique>



Radio Habana Cuba